Philco instala el primer receptor de Televisión para el público en La Habana



En el "bar" situado en la calle de Juan Bruno Zayas esquina a Lacret, Santos Suárez, ha sido instalado ya un receptor de Televisión para el público concurrente. Y este receptor es un PHILCO, modelo 1601, con pantalla de 16 pulgadas, y con todos los adelantos científicos en Televisión. En la foto el señor Alfonso Angel Valdés, dueño del "bar" acompañado del señor Virgilio de la Cuesta, gerente de la agencia Philco de Amistad 215, quien vendió el receptor. El señor Valdés, escogió el receptor PHILCO, convencido de que PHILCO es el primero en Televisión:

My Sp 28/50

PATRIMONIO DOCUMENTAL